



Le Saint-Siège

PREMIER SALUT ET PREMIÈRE BÉNÉDICTION AUX FIDÈLES

DISCOURS DU PAPE JEAN-PAUL II

Lundi 16 octobre 1978

Loué soit Jésus-Christ.

Très chers frères et sœurs,

nous sommes encore tout attristés par la mort de notre très aimé Pape Jean-Paul Ier. Et voilà que les éminents cardinaux ont appelé un nouvel évêque de Rome. Ils l'ont appelé d'un pays lointain, lointain, mais toujours si proche par la communion dans la foi et la Tradition chrétienne. J'ai eu peur en recevant cette nomination, mais je l'ai fait en esprit d'obéissance à Notre-Seigneur Jésus-Christ et de confiance totale à sa Mère, la Très Sainte Vierge.

Je ne sais si je peux bien m'expliquer dans votre..., dans notre langue italienne. Si je me trompe, vous me corrigerez. Et voilà, je me présente à vous tous, pour confesser notre foi commune, notre espérance, notre confiance en la Mère du Christ et de l'Église, et aussi pour recommencer de nouveau sur cette route de l'histoire et de l'Église, avec l'aide de Dieu, et avec l'aide des hommes.

© Copyright 1978 - Libreria Editrice Vaticana